Réponse de M. Le Président : Situation politique

Je vous remercie pour votre question, je pense avoir répondu pour l'essentiel, notamment à travers la réponse apportée à Jean-Martin Mondoloni. Je vais simplement dire que votre question résume aussi pour une large part, les engagements que nous avons pris collectivement devant notre peuple, - je dis nous -, dans le cas notamment, de la campagne électorale.

Des engagements qui sont clairs, qui sont publics. La fidélité du combat du peuple corse pour la reconnaissance de ses droits. La solidarité avec les autres nationalistes, la recherche bien sûr, des convergences avec l'ensemble des nationalistes. La volonté de dire et de montrer que le peuple corse n'est pas seulement constitué par les nationalistes, et donc une volonté tout aussi forte de confluer, de partager, de permettre à celles et ceux qui, souvent, n'ont pas la même histoire politique que nous, de se reconnaître dans le projet que nous avons vocation à construire et à mettre en œuvre ensemble.

La volonté inébranlable de dire que notre engagement en faveur de l'émancipation du peuple corse est indissociable de la démocratie. La claire conscience que depuis 60 ans dans ce pays, il y a eu un combat qui a été mené contre un Etat dont la politique a souvent été oppressive. Nous sommes les héritiers de ce combat mais aussi celles et ceux qui avons, par la volonté du peuple, la responsabilité importante à un moment charnière de l'histoire de cette île, de concrétiser l'aspiration à la paix et à l'émancipation.

Il y a aujourd'hui des facteurs d'espoir, il y a aussi des difficultés nombreuses. Retour de la répression, injustice souvent, actes criminels aux origines non identifiées, et j'exprime bien sûr ma solidarité à l'ensemble des personnes et notamment des élus ou des entrepreneurs, y compris de la région ajaccienne.

Lorsque le ciel s'assombrit, lorsque l'orage menace, il faut redoubler de volonté et d'énergie. Le chemin est clair, nous l'avons tracé ensemble, il a vocation à permettre à toutes celles et tous ceux qui veulent construire la paix dans ce pays de cheminer ensemble et c'est en tout cas ce à quoi je continuerai de m'employer dans les semaines et dans les mois à venir.

Je vous remercie.